

クラスだより

1年の感想 大きくなりました!!

すみれ

4月は6人でスタートした今年のすみれ組ですが今は11人揃いました。入園した時は寝転がって遊んでいた子たちも今ではつかまし立ちをしています。大きな子たちは走る事も出来るようになりました。今ではカップをかち合わせて乾杯をするなどお友達との関わりも出ていますよ。みんな、本当に大きくなりました。

れんげ

この1年で言葉が増え、友だちへの興味関心も芽生え、友だちと一緒に楽しいいうれしいという姿が成長だなと感じます。得におしゃべりは、とってもかわいく、面白い時期だと思います。表情も豊かになり、笑顔や怒ったお顔もすてきな成長の一つです。みんな心も体も大きくなりました。

たんぽぽ

はじめはなかなか自分の思いが相手に伝わらず、もどかしい様子もありましたが、今は言葉で自分の気持ちだけでなく、お友達の思いも聞こうとしている姿に、大きくなったなと成長を感じます。好きなお友達と同じ遊びをし、時には衝突し合いながらもお友達と一緒に楽しそうに遊ぶ子ども達の姿が微笑ましいです。

こすもす

幼児クラスの仲間入りをし、初めてのことがたくさんあった1年。友だちと遊ぶことが楽しくなり、一緒に遊びたいという気持ちが強くなりました。相手の思いと自分の思いの違いも感じぶつかることもあります。大人の助けをかりながら譲ったりする姿が出てきました。「楽しい」を共感できる、子どもたちの素敵な成長だなと思います。

あじさい・ひまわり

幼児の部屋の移行があり、あじさいさんはこすもすさんと一緒に生活になり、準備の仕方や部屋の約束事などをはりきって教えています。ひまわりさんは単独のクラスになり、自分たち身の回りのことを、子ども達同士で声を掛け合いながら、着実にこなおうとしています。それぞれが生活の変化に応じて成長を見せてくれています。

りんご

初めはお部屋に入る時に泣いていたり、一人一人で遊ぶことが多かったりんご組さん。毎日利用するお友だちは違いますが、何度か顔を合わせるうちに名前を覚えたり、一緒に遊ぶ姿がたくさん見られるようになりました。お友だちとおしゃべりを楽しんだり、一緒に着替えたりご飯を食べたりしながら、心も身体も大きくなりました。